



## Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

“Un personaje muy pintoresco de nuestra ‘fauna’ política es Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, lopezobradorista de ‘hueso colorado’. Es un hombre muy culto. He tenido la oportunidad de entrevistarle, lo respeto intelectualmente; no respeto su estilo de política. A Gerardo Fernández Noroña le pasó algo en un City Market, en donde fue increpado por una mujer, que le dijo que qué hacía ahí, que no era congruente con la austeridad republicana. Yo no estoy de acuerdo que a Fernández Noroña le digan lo que le dicen, pero hay que entender lo que pasa si desde Palacio Nacional se nos da el ejemplo de insultar al contrario. Estamos viviendo un mundo de alta polarización. Esta señora estaba casi imitando al Presidente de los Estados Unidos Mexicanos”.

<https://drive.google.com/file/d/1Tqv28E05ZSmg8HThSpszibkTX7h9Xj-7/view>